

## Chofer de ómnibus de Coetc sufre fractura tras ser atacado con una piedra: alarmante incremento en las agresiones hacia el personal de transporte

Principal



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 164	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/chofer-de-omnibus-de-coetc-sufre-fractura-tras-ser-atacado-con-una-piedra-alarmante-incremento-en-las-agresiones-hacia-el-personal-de-transporte\\_7671.p](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/chofer-de-omnibus-de-coetc-sufre-fractura-tras-ser-atacado-con-una-piedra-alarmante-incremento-en-las-agresiones-hacia-el-personal-de-transporte_7671.p)

hp

**CHOFER DE ÓMNIBUS DE COETC SUFRE FRACTURA TRAS SER ATACADO CON UNA PIEDRA: ALARMANTE INCREMENTO EN LAS AGRESIONES HACIA EL PERSONAL DE TRANSPORTE**

*Principal*

*Chofer de ómnibus de Coetc sufre fractura tras ser atacado con una piedra: alarmante incremento en las agresiones hacia el personal de transporte*

**Conductor de Coetc sufre fractura tras ser golpeado con una piedra: preocupación por el alarmante aumento de agresiones hacia el personal de transporte.**

## **Agresión a chofer de Coetc durante su jornada laboral**

Un chofer de la empresa de transporte Coetc fue agredido mientras realizaba su trabajo.

El incidente tuvo lugar en la línea 222, que conecta Parque del Plata con Montevideo, alrededor de las 17:15 horas.

Según el relato del conductor a Telenoche, se detuvo un poco antes de la parada ubicada en Avenida Italia y Santa Mónica, debido a la presencia de vehículos estacionados en la zona. A pesar de esto, abrió las puertas para permitir que los pasajeros descendieran.

Una vez reanudada la marcha, un pasajero tocó el timbre para bajar nuevamente.

Si embargo, el chofer interpretó que el descenso se realizaría en la siguiente parada, situada en la calle Couper.

El pasajero se acercó al conductor y le reclamó que debería haberlo dejado bajar en la parada anterior.

Ante esta situación, el chofer explicó que el timbre se había activado cuando el ómnibus ya estaba en movimiento, asumiendo que la bajada sería en la siguiente parada.

La tensión aumentó cuando el pasajero, visiblemente alterado, comenzó a increpar al conductor.

Las cámaras de videovigilancia del vehículo captaron el momento en que el hombre golpeó la máquina expendedora de boletos antes de descender del ómnibus.

Desde la calle, recogió una piedra y la lanzó hacia el chofer, causándole una fractura en la nariz.

Como resultado del ataque, el trabajador quedó incapacitado y recibió varios días de licencia médica.

En una entrevista con Telenoche, el conductor expresó su indignación y sorpresa por el incidente, afirmando que en sus seis años como chofer nunca había vivido una situación similar.

La Unión Nacional de Obreros y Trabajadores del Transporte (Unott) ha manifestado su preocupación por el aumento de las agresiones hacia los choferes de ómnibus.

Miguel Marrero, dirigente de la Unott, subrayó que la violencia en el transporte es un reflejo de una problemática más amplia en la sociedad.

“No puede ser que la forma de resolver conflictos sea con golpes o piedras”, afirmó Marrero.

A pesar de que los robos y rapiñas en los ómnibus han disminuido, la violencia hacia los trabajadores del transporte ha ido en aumento, generando estrés y repercusiones en su salud.

La Unott ha colaborado con la Intendencia para implementar medidas de seguridad, incluyendo la instalación obligatoria de cámaras en todas las unidades desde junio del año pasado, con la

expectativa de disuadir y reducir estos episodios violentos.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**CHOFER DE ÓMNIBUS DE COETC SUFRE FRACTURA TRAS SER ATACADO CON UNA PIEDRA: ALARMANTE INCREMENTO EN LAS AGRESIONES HACIA EL PERSONAL DE TRANSPORTE**

is de coetc sufre fractura tras ser atacado con una piedra alarmante incremento en las agresiones hacia el perso

## Tags

*golpeado, trabajadores, pasajero, incidente, marrero, conductor, transporte, fractura, violencia, siguiente, agresiones, aumento*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *Sindicato de Coetc realiza un paro que afecta los servicios de la línea 409 tras agresión a trabajador*

**4.5 \*** *Conmoción en Pocitos: El conductor del ómnibus accidentado revela que no recuerda nada hasta despertar en el Cti*

**4.7 \*** *Un pasajero de Cutcsa supera con éxito una cirugía compleja: "Se hará justicia", señala su abogado*

**3.9 \*** *Impactante relato de un pasajero del ómnibus siniestrado en Pocitos: 'Nos quiso matar a todos'*

**3.8 \*** *Un usuario del ómnibus de Cutcsa iniciará acciones legales contra la empresa y el conductor del vehículo*

**3.5 \*** *Un nuevo pasajero del ómnibus de Cutcsa recibe el alta médica, mientras que el chofer permanece en recuperación*

---

**4.6 \*** *Impresionantes relatos de pasajeras del ómnibus de Cutcsa: 'Sentíamos que volábamos entre los árboles' y 'no entendemos cómo estamos a salvo'*

---

**3.9 \*** *Agresión a un chofer de ómnibus: la Justicia impone tres meses de prisión al agresor*

---

**4.1 \*** *Imágenes del impactante accidente del ómnibus en Playa Pocitos salen a la luz*

---

**3.7 \*** *Tiroteo en barrio Santa Catalina: un pasajero sufre herida en el hombro tras ataque a vehículo*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024